

## Oreja firmó el acta de inicio de la circunvalación

Escrito por Administrador

Viernes, 17 de Junio de 2011 00:00

---

El Intendente municipal Hugo Pablo Oreja, firmó el acta de inicio de la segunda etapa de circunvalación de Roque Pérez, obra que continúa al acceso Jorge Dalto, pavimentado recientemente, hallándose presentes en el despacho oficial, la secretaria general del municipio, Mónica Forastieri, representantes de la empresa y de Vialidad e Hidráulica.

Oreja dijo que esta etapa se extiende desde el sitio donde está terminado el pavimento, en prolongación Elordi, siguiendo el camino que va al cementerio, que ya tiene media calzada, luego por calle Sarmiento, siguiendo por calle Wats, empalmando en el camino Pancho Costa, en dirección al paraje El Descanso. Se trata una extensión de 2 kilómetros.

Se abriría un paso a nivel sobre las vías del ferrocarril, de esta manera se pretende dejar establecido un circuito para sacar el tránsito de camiones de la zona céntrica de Roque Pérez. Respecto al actual pavimento de una sola mano, que conduce hacia el cementerio, Oreja sostuvo que "en la medida de lo posible lo trataremos de conservar. Hace bastante tiempo que está y se encuentra en buenas condiciones, y ver si con esos recursos se pueden construir alguna cuadra en otro lugar".

Lo destinado para esta obra son \$4.300.000, y para cuadrar el pueblo, se pavimenta dentro de lo contemplado, desde Wats hasta avenida Tarigo, como una manera de comunicar el corazón de la ciudad con la circunvalación, contando la empresa G&C, nueve meses para concretar la obra.

Ante la consulta sobre las imperfecciones en la construcción del pavimento del acceso Dalto, y si ahora se va realizar un mejor control, Oreja dijo que "ninguna obra humana es perfecta. De hecho siempre se trata de controlar, deben tener en cuenta que hubo un problema con un vecino, se levantaron cuatro lozas y repavimentaron. Es parte del control que uno hace. No debió ocurrir pero sucedió. Va tener control y permanentemente estaremos en contacto con la gente de la empresa".

## Oreja firmó el acta de inicio de la circunvalación

Escrito por Administrador

Viernes, 17 de Junio de 2011 00:00

---

Oreja hizo presente que en la intersección el acceso Dalto y ruta nacional 205, se ha solicitado una rotonda.

El Intendente dijo insistir en la apertura de traza desde la ruta nacional 205 hasta el camino que conduce hacia el paraje San Juan. "Estamos bastante avanzados, superamos un problema con un vecino, ya está aprobado el trámite para continuar y hacer las obras de alcantarillados y demás obras de arte".

Vale recordar que la empresa G&C de Chascomús presentó en la licitación pliego con el monto antes mencionado, teniendo en cuenta que la inversión inicial era de \$4.800.000, siendo adjudicada a quien presentó el menor precio.